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Bezug nehmend auf Ihre Anfrage zum Thema Zuschauerzahlen Rot-Weiß 

Erfurt e. V. (RWE) antworte ich Ihnen wie folgt: 

 

Grundsätzlich kann die Landeshauptstadt Erfurt nicht beantworten, welche 

Entscheidungen der RWE als Veranstalter ggf. intern für die Austragung seiner 

Heimspiele getroffen hat. Ihre Anfrage wurde daher an den derzeitigen 

Vertreter des Vereins, Insolvenzanwalt, Herrn Reinhardt, weitergegeben. Eine 

Antwort desselben lag bis zum Zeitpunkt der notwendigen Beantwortung 

Ihrer Anfrage vor der Stadtratssitzung gem. GeschO nicht vor. 

 

Es wäre aus hiesiger Sicht auch angezeigt, dass sich die enttäuschten Fans des 

Vereins unmittelbar mit den Verantwortlichen des Vereins 

auseinandersetzen, um nicht über ureigene Angelegenheiten des Vereins im 

politischen Raum spekulieren zu müssen. 

 

Ungeachtet dessen stelle ich fest, dass für die Aussagen der von Ihnen 

benannten Fans keine Anhaltspunkte bestehen. 

 

Zutreffend ist, dass der FC RWE derzeit planmäßig nur Karten für die Blöcke 

M-U verkauft, mithin ein Gesamtkontingent von rd. 9.100 Karten allein im 

Heimfan-Bereich. Weiterhin ist nach hiesigem Kenntnisstand Tatsache, dass 

der FC RWE insbesondere bei dem ersten Heimspiel der Saison gegen den VfB 

Auerbach erhebliche Probleme mit dem Kartenverkauf an den Tageskassen 

hatte, es folglich zu langen Schlangen an den Kassen kam und demzufolge das 

Spiel sogar ca. 15 Minuten später angepfiffen wurde. 

 

Die Besucherzahlen der bisherigen Spiele vermitteln hingegen, dass der 

latente Vorwurf unbegründet ist. 

 

1. Ist der Stadtverwaltung bzw. der Arena GmbH der Sachverhalt in dieser 

oder ähnlicher Form bekannt? 

Nein. Weder der Eigenbetrieb MFA noch die Arena Erfurt GmbH haben 
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Sehr geehrter Herr Bender, Erfurt,  



 

Seite 2 von 2 

Anhaltspunkte für derartige Vorwürfe. 

 

 

2. Wie gestalten sich die aktuellen Zuschauerzahlen und wie viele Eintrittskarten wurden bei 

den Spielen der aktuellen Saison verkauft? Bitte jedes Spiel einzeln auflisten. 

Die Zuschauerzahlen werden in allgemein zugänglichen Quellen veröffentlicht. Insofern wird 

für künftige Fragestellungen in dieser Richtung auf die Internetseite des FC RWE, auf die 

offiziellen Seiten des DFB unter www.fussball.de oder ähnliche Portale verwiesen. 

 

FC RWE vs. Anzahl Zuschauer 

(bereinigte LMS-Ticket-Abrechnungsstatistik) 

VfB Auerbach 4.548 

Chemnitzer FC 7.089 

 

 

3. Welche Strategie verfolgt der RWE, um die Attraktivität des Vereins zu steigern und um mehr 

Gäste ins Fußballstadion zu locken? 

Diese Fragestellung kann ausschließlich durch den Verein selbst beantwortet werden. Eine 

entsprechende Antwort auf die überlassene Fragestellung liegt der Verwaltung derzeit nicht 

vor und wird nachgereicht, sofern diese noch eingehen sollte. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 

http://www.fussball.de/
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